

La sortie "ACAM on the beach" a été un belle réussite malgré un temps un peu chargé sur le trajet aller.

Les participants ont profité d'une belle plage, eau à 26/27°C environ... pas trop ennuyés par les autres voisins de plage.

La video est visible sur la page [facebook de l'ACAM](#) ou en téléchargement en cliquant sur ce lien [vidéo de la sortie Propriano, 30Juin2019](#).

Partager :

[Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)

[Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)

[Cliquer pour envoyer un lien par e-mail à un ami\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)